

Pour diffusion immédiate

COVID-19

## Brossard fait don de 180 000 \$ pour venir en aide aux organismes

**Brossard, le 8 avril 2020** – La Ville de Brossard se mobilise pour apporter un important soutien financier aux organismes qui viennent en aide aux personnes touchées par la pandémie de la COVID-19. Ainsi, une somme de 90 000 \$ sera dédiée directement aux organismes de Brossard qui viennent en aide aux plus démunis et aux personnes âgées en perte d'autonomie. Une somme équivalente sera versée au Fonds d'urgence de Centraide, ce qui correspond à 1 \$ par citoyen.

« Le conseil municipal est solidaire à l'égard de la population et des organismes de Brossard. Ces derniers offrent aux personnes les plus vulnérables des services cruciaux, particulièrement pendant cette période de crise. Par le biais de cet appui financier de 180 000 \$, nous souhaitons témoigner concrètement notre sensibilité profonde envers celles et ceux qui sont affecté.es par la situation actuelle. Plus que jamais, il faut rester soudé », a déclaré la mairesse de Brossard, Doreen Assaad.

Déjà, quatre organismes ont obtenu des contributions financières directes de la Ville, soit les Cuisines de l'amitié, la Mission Nouvelle Génération, la Fabrique La Résurrection et La Popote Roulante. D'autres organismes recevront une aide financière prochainement.

### **Message important aux Brossardoises et Brossardois de 70 ans et plus**

Dans un effort pour sensibiliser les personnes de 70 ans et plus à respecter les consignes gouvernementales, madame Assaad a publié une vidéo pour les guider vers des ressources qui pourraient les aider pendant la période de confinement. Elle invite également les plus jeunes à leur donner un coup de fil de temps en temps; un geste simple qui pourrait avoir beaucoup d'effets positif en ces temps difficiles.

### **Pour s'informer en tout temps**

Pour de plus amples renseignements à propos du coronavirus, consultez [quebec.ca/coronavirus](http://quebec.ca/coronavirus) ou composez la ligne d'information générale COVID-19 au 1 877 644-4545. Les citoyens qui ont de la toux, de la fièvre ou des difficultés respiratoires sont invités à composer le même numéro.

Pour obtenir plus de renseignements à propos des actualités de la Ville de Brossard en lien avec la COVID-19, consultez [brossard.ca/covid19](http://brossard.ca/covid19) ou composez le 450 923-6311.

– 30 –

Source : Direction des communications  
Ville de Brossard  
450 923-6311

For Immediate Release

COVID-19

## Brossard Donates \$180,000 to Support Organizations

**Brossard, April 8, 2020** – The Ville de Brossard is taking action by providing significant financial support to organizations that help people affected by the COVID-19 pandemic. A total of \$90,000 will be donated directly to organizations in the city offering assistance to those with the greatest financial need and elderly individuals losing their independence. The same amount, which corresponds to \$1 per resident, will be given to Centraide's Emergency Fund.

“The city council stands in solidarity with the people and organizations of Brossard. The latter offer vital services to our most vulnerable residents, especially during this period of crisis. Through this \$180,000 of financial support, we wish to make a tangible gesture that reflects our deep concern for those impacted by the current situation. Now more than ever, we must remain united,” stated Doreen Assaad, Mayor of Brossard.

Four organizations have already received direct financial contributions from the city: Cuisines de l'Amitié, Mission Nouvelle Génération, Fabrique La Résurrection and La Popote Roulante. Other organizations will receive financial aid soon.

### **Important Message for Brossard Residents Aged 70 or Over**

In an effort to encourage individuals aged 70 or over to follow the government's guidelines, Ms. Assaad has released a video directing them toward resources that may help during the period of self-isolation. She is also inviting younger people to give seniors a call from time to time—a small gesture that can make a big difference during this difficult period.

### **Stay Informed at All Times**

For more details about the coronavirus, visit [quebec.ca/coronavirus](http://quebec.ca/coronavirus) or contact the general COVID-19 line at 1-877-644-4545. Residents with a cough or fever are encouraged to call the same number.

To obtain more information about the current situation in the Ville de Brossard with respect to COVID-19, visit [brossard.ca/covid19](http://brossard.ca/covid19) or call 450-923-6311.

– 30 –

Source: Direction des Communications  
Ville de Brossard  
450-923-6311